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Protokoll Vorstandssitzung 21.04.2021
Sitzung 21 April 2021, 18:39-19:29, Zoom

Anwesend Alexandra Schneider (AS), Ciril Bullinger (CB), Frederike Biffar (FB),
Kira Erb (KE), Klemens Flöge (KF), Klemens Iten (KI), Michael
Baumgartner (MB), Markus Niese (MN), Paul Wolff (PW), Till Koetter
(TK), Victor Luder (VL)

Abwesend

Gäste

Sitzungsleitung MN

Protokoll AS, KF

Markus begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung. Er hat das Protokoll nicht
gelesen. Der Vorstand ist empört.

Protokoll vom 14.04.2021
MN: Hat jemand Anmerkungen zu dem Protokoll? Wer möchte das Protokoll der letzten
Vorstandssitzung vom 14.04.2021 wie präsentiert annehmen? Das Protokoll wird mit zehn
Stimmen und einer Enthaltung angenommen.

Präsidium
MN: Nichts

Quästur

a. Twint
VL: Ich habe mit der Buchhaltung wegen TWINT geschaut. Wenn wir jetzt wirklich mehr
Buchungen hätten, dann wäre das ein Problem (100-200 Buchungen). Allerdings wäre es von der
Buchhaltungen okay wenn wir alle TWINT-Buchungen die zusammen gehören zusammenfassen
und diese an die Buchhaltung jeden Monat schicken. Von dem her wäre das möglich. Bei TWINT
selber habe ich versucht herauszufinden, wie sehr man Überweisungen manuell steuern kann,
allerdings habe ich dazu noch nicht viel gefunden. Ich habe ihnen aber ein Mail geschickt. Es
würde auf jeden Fall die Arbeit des Quästors vereinfachen. Von dem her bin ich der Meinung,
das es schon möglich ist TWINT einzuführen aber es ist schwierig jetzt schon abzuschätzen wie
anstrengend es für die Buchhaltung wird es zusammenzufassen. Man muss sich da schon ein
System überlegen um nicht am Ende des Monats viel Aufwand zu haben. TWINT kostet nur
wenn wir es brauchen und wenn wir am Ende des Jahres sehen, dass es zu viel Aufwand wäre,
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könnte man auch dessen Nutzen reduzieren. MN: Ich habe nicht zu großes Vertrauen darin, dass
man es wieder aufgibt. Wenn man es mal hat, wird es wahrscheinlich einfach die Aufgabe des
Quästors. Wir müssen uns jetzt schon überlegen, was das für die nächsten Quästor/in bedeutet.
Gibt es eine einfache Art und Weise herauszufinden welche Überweisung für welches Event ist?
Das ein eindeutiger Titel oder eine Zahl vorkommt? VL: Das weiss ich leider nicht. Man kann für
gewisse Beträge einen QR-Code bestellen allerdings weiss man nicht wer es bezahlt hat. MN:
Also wenn ich zwei Events in derselben Woche habe mit 15.- hat der Quästor keine Ahnung was
eigentlich los ist. VL: Ja, das wäre der worst-case. KI: Ich hatte auch schon mit einem Verein zu
tun, die TWINT benutzt haben. Und dort wusste man nie wer es bezahlt hat und deshalb haben
wir begonnen mit irgendwelchen komischen Zahlen zu arbeiten. Es gibt glaube ich TWINT
Business Tools aber ich weiss nicht wie wir als Verein darauf Zugriff haben. VL: Ich habe mir
TWINT Business Tools angeschaut, allerdings wird es nicht im Detail erklärt. MN: Haben die
vom VIS erzählt wie sie das machen? VL: Ja, der VIS hat es mit seiner App/Software verbunden,
welche sie selber gecodet haben. KE: Ich bin der Meinung, dass wir es nicht machen sollten,
wenn es niemanden gibt, der es nicht bereits benutzt hat. In einem normalen Semester hast du
ungefähr fünf Events pro Woche und es ist auch sonst schon ein Pain für den Quästor. Mit
TWINT wäre das ganze noch viel schlimmer. MN: Bastli kommt auch noch dazu … KI: Außer
man hängt sich bei der VIS-Lösung ein. Vielleicht tauschen sie Software für Schokohasen. MB:
Ich weiss nicht wie mühsam es wird zum Importieren und wie viel Zeit das IT-Team hat. MN:
Vielleicht könnt ihr ja einfach mal schauen wie viel Arbeit das ergibt. VL: Jop. MB: Kann man
machen. VL: Die neueste KST-Auswertung ist übrigens endlich auf dem qTool.

Information
AS: Nichts

IT
MB: Nichts

Kultur

b. VPP Gruppeneinteilung und Orga
FB: Ich habe Dieci angefragt, da sie mehrere Verteiler in Zürich haben. Ich habe gefragt, ob sie
einen Deal machen können, da wir ja Studies sind. Es wird so sein, dass wir nur in 15er-Gruppen
sein dürfen. Jeder von euch kriegt eine 15er-Gruppe zugeteilt und ist für diese verantwortlich.
Mal schauen wie wir die Moon-Leute einspannen. Ihr bekommt dann ein Liste, in der ihr euch
eintragen müsst. Was ihr spielt ist euch dann selber überlassen.

Hochschulpolitik ITET
PW: Wir haben Business as usual bei uns. BINGO, BINGO, BINGO!!!! Keine krassen Sachen, die
gerade anstehen, wir suchen Assistenten für PVKs. Auch wenn wir theoretisch die PVKs in
Präsenz durchführen könnten machen wir sie aus planungstechnischen Gründen doch online.
Dann ist noch das Netto Null Ding, wo wir in einer Woche ein Meeting haben.
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Hochschulpolitik MAVT
TK: Wir hatten eine kurze Diskussion zu Netto Null und da ist uns eine interessante Sache
aufgefallen und zwar die Weitergabe von Büchern. Es ist oft so, dass nachgefragt, ob man
Bücher von Höhersemestrigen übernehmen kann. Wir dachten uns, dass man eine Bücherbörse
machen könnte. KE: Das gibt es vom VSETH schon. AS: Es gibt das vom VSETH und auch noch
von einem Startup, welches das gleiche Ziel verfolgen. Dort kann man auch online gebrauchte
Bücher verkaufen, also wir müssen da wirklich nicht auch noch etwas auf die Beine stellen. TK:
Dann sollte man das einfach mehr pushen. Wisst ihr, wann das ansteht. MN: Das ist einfach
eine Website. TK: Dann müssen wir das noch auf die Website klatschen. PW: Sollte schon drauf
sein. MN: Jep. PW: Gibt es Neuigkeiten zu dem Event von letzter Woche zum Thema Netto Null,
Till? TK: Die werden nächste Woche ein weiteres Meeting haben um Guidelines für die
Departemente zusammenzufassen, kann ich dir aber noch alles schicken. DING DONG DING
DONG TK: Gibt es (bei den MAVT-Leuten) Themen, die ich am nächsten UK ansprechen soll?
Ansonsten einfach schreiben.

External Relations
KE: Nichts

Infrastruktur

c. Neue Corona-Regelungen ETH
KI: Ich war an dem Town-Hall, habe allerdings nicht so viel erfahren wie ich gerne hätte. Die
Home-Office-Pflicht bleibt bestehen, dementsprechend wird es nicht plötzlich viel mehr Leute an
der ETH geben und die Vorlesungen werden grundsätzlich auch weiterhin online gehalten. Über
Übungen wird diskutiert. Deswegen bin ich mir nicht sicher inwiefern es Sinn macht jetzt schon
darüber zu reden, wie wir mit dem Aufenthaltsraum umgehen wollen. VL: Ich denke auch, dass
wir damit noch warten sollten. Auch bis wir ein klares Statement der ETH haben. MN: Ich
persönlich finde man könnte schon darüber reden … der Aufenthaltsraum ist ja nicht viel mehr
als ein Gang. KE: Ich bin grundsätzlich schon für aufmachen aber ich wäre auch dafür, dass wir
noch auf die ETH warten. KI: Der erste Satz in der Town-hall war, dass die Gebäude
grundsätzlich immer noch geschlossen sind. Des Weiteren kommt diese Woche der Masterplan
der ETH, also schauen wir mal was dort drin steht. MN: Dann kannst du ja schauen was im
Masterplan steht, dann mit VIS und VMP besprechen und dann kannst du es ja beschliessen. KI:
Ansonsten schaue ich wegen dem Lagerraum und mit dem Designteam wollen wir demnächst
das Byro neu dekorieren.

d. Bastli
MN: Seit zwei, drei Wochen ist der Bastli wieder offen. Und es gab ein paar Probleme mit Leuten,
die sich nicht an die Massnahmen gehalten haben. Das kam zwei Mal vor. Luca hat sich da
etwas aufgeregt. Falls wir den Aufenthaltsraum aufmachen, kommt das eventuell auch auf uns
zu. Es ist halt so, dass man eine Maske tragen und Abstand halten muss und das sollten schon
alle mitmachen. Konkret war es jetzt so, dass die Personen, die sich nicht daran gehalten haben,
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dass die vorerst nicht mehr ins Bastli können. Es ist nicht toll Leute bestrafen zu müssen, auf
der anderen Seite wenn es nicht funktioniert, dann muss es Konsequenzen haben, auch wenn
wir das nicht wollen. Wir wollen damit nicht übertreiben, nicht dass das ein halbes Jahr gilt.

Verschiedenes

e. Vorstandsreise Programm
VL: Leider hat es zu viel Schnee zum Trottinett fahren. Wandern wär vielleicht möglich. Ich habe
geschaut wegen Wellness allerdings ist das für Externe geschlossen. Es gibt Disco-Bowling am
Samstag und es gibt noch ein Escape Room für das Schlechtwetterprogramm. Ich weiss nicht
was ihr für Erwartungen habt. MB: Ich will einfach SAUFEN. Das reicht mir. Einfach Alkohol. KE:
Es gibt noch einen Wasserfall und einen süssen See. Wie fest wollt ihr Programm machen? VL:
Option wäre auch Frutigen mit Tropenhaus und Minigolf. KE: Ich wäre für Escape-Room. CB: Ich
bin für chilliges Programm. MN: Ich denke auch bei gutem Wetter brauchen wir nicht so viel
Programm. AS: Es wäre cool wenn ihr noch Vorschläge hättet für Spiele. Ideen: Tichu, Jass, Uni,
Brandy Dog, Werwölfe, Cups. Kimi und Paul streiten sich darum wer die größere Crepeplatte hat.
MN: Es gibt noch zwei Punkte. Nach dem MR brauchen wir einen Termin für die VS. Ich habe mir
gedacht, dass wir die VS auf der Vorstandsreise machen. Luca hat geschimpft. Punkt zwei: Wir
sollten uns um die An- und Abreise Zeitpunkte einigen. Ich würde vorschlagen so Sonntag um
11:00 herum zurück. KE: Also das Haus ist egal, wir können gehen wann wir wollen. MN: Ich
persönlich habe nicht die Vermutung, dass wir um 07:30 aufstehen. Bezüglich der Anreise,
haben wir uns geeignet dass das Auto von Klemens um 16:00 losfährt. Wir brauchen noch
Leute, die das Zeug vom CAB ins Auto einladen. Fredi, Markus, Ciril. MN: Autoteam: Fredi,
Klemens, Ciril, Fredi, Markus. Der Rest ist im Zug. ToDo: Essenswünsche an Kira, Getränke auch
an Kira, Spielewünsche an Alex und am nächsten MR sich nicht zu hart besaufen. VL: Selbsttest
oder nicht Selbsttest? MN: Am besten einen Selbsttest in der Apotheke machen. Man kann auch
an der ETH einen gratis Test machen. Kann man am Mittwoch machen. Wenn das nicht geht,
dann einfach einen Schnelltest. Ich schicke den Link in den Chat.

f. Gezeichnete Verträge: PVK Vereinbarung VSETH (victor)
MN: Victor und ich haben den Vertrag zu den PVK unterschrieben und eingereicht.

Geleistete Zeichnungen

PVK Vereinbarung VSETH

Markus beendet die Vorstandssitzung

Nächste VS: Donnerstag 29.April.2021

AMIV an der ETH — Universitätstrasse 6, CAB E37 — 8092 Zürich — +41 (0)44 632 42 45 — info@amiv.ethz.ch - 4 / 5 -



D 2021-04-21
R AMIV Vorstand

Ende der Sitzung: 19:29
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